

AG Schach

Wann und wo?

Montag, 16:30 bis 17:30

Herr Hempel, Kim Pommer

in den Räumen der 3.Klasse Südstadt



Wer darf kommen?

2 – 4 (1 Klasse ab dem 2. Halbjahr)

Was machen wir hier?

Wir lernen gemeinsam Schach zu spielen 😊

Warum machen wir das?

Schach ist eines der beliebtesten Brettspiele und eine tolle Freizeitaktivität für Kinder. Das strategische Spiel gegeneinander macht eine Menge Spaß, denn hier geht es nicht ums stumpfe Auswendiglernen, sondern um ein kniffliges Spielerlebnis. Die Grundregeln sind recht einfach und trotzdem kann der Spielverlauf sehr spannend werden. Schach trainiert außerdem ordentlich das Gehirn, was besonders Kinder motiviert und anspornt.

Was wird gefördert?

Wir lernen eines der ältesten Brettspiele näher kennen. Wie man spielt, welche Strategien gängig sind und wieso es über viele Jahrhunderte gespielt wird. Kinder steigern damit ihre kognitiven Fähigkeiten und stärken somit ihren Geist.

Mit Hilfe des Spiels treten die Kinder miteinander in den sozialen Kontakt und müssen auf die Spielzüge des jeweils anderen logisch reagieren. Das heißt, sie müssen lernen zu „lesen“ welches Ziel die gegnerische Person verfolgt.

Weiterhin lernen die Kinder zu planen, vorrausschauend zu denken und das jemand auf ihre Handlungen reagiert.